



EL INCENDIO EN EL ACCESO A PUERTO VARAS FUE CONTROLADO.

## Bombero sufre infarto mientras combatía incendio forestal

**PUERTO VARAS.** *Emergencia se registró en el acceso sur a la ciudad y fue controlado ayer en la madrugada.*

**F**ue durante la tarde noche del jueves pasado, y cuando se encontraba en pleno combate de un incendio forestal ocurrido en la comuna de Puerto Varas, a un costado de la Ruta 5, que un voluntario del Cuerpo de Bomberos de la ciudad lacustre sufrió un paro cardiorrespiratorio.

El hecho fue confirmado ayer por la institución bomberil a través de un comunicado público, donde identificaron al voluntario afectado por el problema de salud como Hermann Miño Vásquez, de dotación de la Tercera Compañía "Eleuterio Ramírez".

Asimismo, establecieron que la situación se produjo "mientras trabajaba en el control del incendio de pastizales ocurrido en el acceso sur de Puerto Varas".

El voluntario fue trasladado de urgencia al Hospital de Puerto Montt y se mantiene internado en la UCI (Unidad de Cuidados Intensivos) de dicho centro hospitalario, en condición de gravedad.

### CONTENER

Tomás Gárate, alcalde de Puerto Varas, sostuvo que hubo minutos bien complejos en el sector sur donde se generó el incendio forestal, "no sabemos si fue intencional o accidental y estuvo muy próximo a viviendas".

La autoridad dijo que gracias a una labor muy intensa de

**01** horas de ayer logró ser controlado el siniestro forestal que estuvo a punto de alcanzar varias casas en el peaje sur de la comuna lacustre.

parte del Cuerpo de Bomberos de Puerto Varas y de brigadas forestales de Conaf se pudo contener el incendio.

"Estuvimos monitoreando la situación hasta la una de la madrugada".

El alcalde también hizo referencia al bombero que sufrió el infarto. "En el hospital (de Puerto Montt) se encuentra grave en la UCI uno de los voluntarios de la Tercera Compañía de Bomberos que sufrió un paro cardiorrespiratorio. Hacemos un llamado a la comunidad para que no haga fuego, un bombero estuvo a punto de morir", detalló.

Ayer, Tania Salas, seremi de Agricultura llamó la prevención porque en la región esta temporada van 9 incendios más que la anterior.

"A la fecha llevamos 125 incendios forestales, que han consumido 83,26 hectáreas. Y si comparamos con el año 2023 y 2024, mismo periodo, tuvimos la ocurrencia de 119 incidentes, pero con una mayor cantidad de hectáreas implicadas", replicó la seremi de Agricultura.